

Información de

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

“LAS EMPRESAS POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO LANZAN UN COMUNICADO CONJUNTO”



Veintisiete empresas adheridas a la red de “Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de Género”: Iberdrola, Grupo AMMA, IKEA, Grupo Eulen, Fundación la Caixa, Acciona, Red Eléctrica, Unión de Cerrajeros, Sacyr Vallehermoso, REPSOL, Eroski, British Telecom, Federación Española de Hostelería, Carrefour, CEPSA, FCC, El Corte Inglés, Alcampo, Marco Aldany, Ayre Hoteles, Telefónica, Curves, Indra, Fehrcarem, Confesal, Grupo Mahou-San Miguel y Sabeco, difundieron el día 23 de enero un comunicado conjunto contra la violencia de género a través de sus canales internos y/o externos. A través del mismo, han dejado patente su compromiso con esta causa y por llevar a cabo nuevas actuaciones de sensibilización

Estas actuaciones se irán desarrollando en el marco de la campaña “Hay Salida” que presentó la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad el pasado mes de noviembre.

<http://www.msssi.gob.es/gabinete/notasPrensa.do?id=2712>

25 de enero de 2013